

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Islam adalah agama yang paling dimuliakan oleh Allah SWT. Di dalam ajarannya terdapat nilai-nilai yang harus dilaksanakan oleh seluruh pemeluk agama Islam. Artinya penyebaran agama Islam tidak hanya disebarkan kepada golongan tertentu saja, tetapi harus sampai kepada semua lapisan masyarakat. Penyebarluasan ajaran Islam di Indonesia dapat dilakukan dengan berbagai cara. Penyebaran ajaran Islam dapat disebarkan oleh lembaga-lembaga formal ataupun non formal. Di Indonesia sendiri lembaga yang aktif dalam penyebaran ajaran Islam disebut dengan majelis taklim. Dalam pengertian yang sederhana, majelis taklim adalah kelompok atau lembaga non formal yang mengadakan kegiatan pendidikan dan pengajaran agama Islam. Majelis taklim meliputi semua kegiatan komunitas muslim yang berkaitan dengan masalah pendidikan dan pengajaran agama Islam, tanpa dibatasi oleh jenis kelamin dan status sosial jamaahnya (Sarbini, 2010).

Penggunaan teknologi informasi sudah menjadi kebutuhan bagi setiap organisasi. Baik organisasi formal maupun non formal. Dalam bidang pendidikan dan pengajaran agama Islam, teknologi informasi dapat dimanfaatkan sebagai media penyebaran informasi dan penyampaian materi kepada seluruh lapisan masyarakat. Selain itu teknologi informasi dapat digunakan oleh organisasi seperti majelis taklim untuk dapat dikenal oleh masyarakat luas.

Majelis taklim Al Minhaj adalah salah satu majelis taklim yang berada di Jakarta dan mempunyai peran penting dalam penyebaran ajaran Islam. Al Minhaj mempunyai kegiatan pendidikan Islam dengan penyampaian materi seperti doa-doa, sejarah Islam, dan hukum-hukum Islam. Al Minhaj mempunyai permasalahan umum dalam melakukan penyebaran ajaran Islam. Kegiatan yang dilakukan oleh Al Minhaj belum dapat terdokumentasikan dengan baik. Al Minhaj juga mempunyai materi-materi yang sangat baik, tetapi materi tersebut tidak dapat terpublikasikan karena Al Minhaj tidak memiliki platform media informasi. Pendokumentasian kegiatan dan publikasi materi

penting untuk dilakukan agar kegiatan Al Minhaj dapat dikenal oleh seluruh masyarakat dan nilai-nilai ajaran Islam dapat disebarluaskan kepada seluruh lapisan masyarakat.

Oleh karena itu dibutuhkan pemanfaatan teknologi informasi sebagai media informasi yang dapat menyimpan kegiatan majelis taklim Al Minhaj dan materi-materi yang telah dibuat dapat disebarkan kepada seluruh lapisan masyarakat. Dengan adanya media informasi berbasis website ini. Diharapkan kegiatan yang dilakukan oleh Al Minhaj dapat tersimpan dengan baik dan tidak hilang. Serta materi-materi ajaran agama Islam dapat disebarluaskan melalui media informasi kegiatan dan profil majelis taklim Al Minhaj berbasis website.

Dari latar belakang diatas, penulis memutuskan untuk menjadikan permasalahan tersebut sebagai tema skripsi dengan judul “Pembuatan Media Informasi Kegiatan dan Profil Majelis Taklim Al Minhaj Berbasis Website” dengan tujuan untuk memudahkan penyebaran informasi profil majelis taklim Al Minhaj, serta pendokumentasian kegiatan yang telah dilakukan.

Dokumentasi kegiatan atau pengarsipan merupakan satu aspek penting di dalam suatu organisasi. Maka dengan dibuatnya media informasi berbentuk website diharapkan dapat memudahkan proses pendokumentasian kegiatan dan data-data yang ada dapat terpelihara dengan baik. Sebagaimana yang terdapat dalam hadits Ibnu Majah No. 234 – Kitab Mukadimah:

عَبْدُ أَحْبَرَني وَهَبُ بْنُ اللَّهِ عَبْدُ حَدَّثَنَا جَعْفَرُ أَبُو الْأَيْلِيِّ سَعِيدِ بْنِ هَارُونَ حَدَّثَنَا  
صَلَّى اللَّهُ رَسُولَ أَنْ سَعْدِ بْنِ سَهْلٍ عَنْ حَازِمِ أَبِي عَنْ أَسْلَمَ بْنِ زَيْدِ بْنِ الرَّحْمَنِ  
جَعَلَهُ لِعَبْدِ فَطُوبَى مَفَاتِيحُ الْخَزَائِنِ وَلِتِلْكَ خَزَائِنُ الْخَيْرِ هَذَا إِنْ قَالَ وَسَلَّمْ عَلَيْهِ اللَّهُ  
لِلْخَيْرِ مِغْلَاقًا لِلشَّرِّ مِفْتَاحًا اللَّهُ جَعَلَهُ لِعَبْدِ وَوَيْلٌ لِلشَّرِّ مِغْلَاقًا لِلْخَيْرِ مِفْتَاحًا اللَّهُ

*Telah menceritakan kepada kami Harun bin Sa'id Al Aili Abu Ja'far berkata, telah menceritakan kepada kami Abdullah bin Wahb berkata, telah mengabarkan kepada saya Abdurrahman bin Zaid bin Aslam dari Abu Hazim dari Sahl bin Sa'd bahwa Rasulullah*

*shallallahu 'alaihi wasallam berabda: "Sesungguhnya kebaikan ini merupakan lumbung, sementara lumbung itu memiliki kunci-kunci. Maka beruntunglah bagi seorang hamba yang telah Allah jadikan sebagai kunci pembuka kebaikan dan penutup bagi kejahatan. Dan celakalah seorang hamba yang Allah jadikan sebagai kunci pembuka kejahatan dan penutup bagi kebaikan." (H.R Ibnu Majah)*

Hadits tersebut menjelaskan keberuntungan atau keistimewaan bagi seorang hamba yang telah Allah jadikan sebagai kunci pembuka kebaikan dan penutup bagi kejahatan. Hal ini sejalan dengan dibuatnya Pembuatan Media Informasi Kegiatan dan Profil Majelis Taklim Al Minhaj Berbasis Website yang bertujuan untuk menjadi kunci pembuka kebaikan bagi organisasi karena telah menyebarkan kegiatan-kegiatan dan ajaran-ajaran agama Islam.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Adapun rumusan permasalahan yang akan diselesaikan dalam penelitian ini adalah:

1. Bagaimana membuat media informasi majelis taklim Al Minhaj sebagai media penyampaian kegiatan dan penyebaran profil majelis taklim Al Minhaj berbasis website?
2. Bagaimana membuat media informasi majelis taklim Al Minhaj sebagai media penyampaian kegiatan dan penyebaran profil majelis taklim Al Minhaj berbasis website?
3. Bagaimana tinjauan agama Islam terhadap Pembuatan Media Informasi Kegiatan dan Profil Majelis Taklim Al Minhaj Berbasis Website?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Tujuan Penelitian Ini adalah:

1. Membuat media informasi majelis taklim Al Minhaj sebagai media penyampaian kegiatan dan penyebaran profil majelis taklim Al Minhaj berbasis website.
2. Membuat media informasi majelis taklim Al Minhaj sebagai media penyampaian kegiatan dan penyebaran profil majelis taklim Al Minhaj berbasis website

3. Melakukan tinjauan agama Islam terhadap pembuatan media informasi kegiatan dan profil majelis taklim Al Minhaj berbasis website.

#### **1.4 Manfaat Penelitian**

Manfaat dari penelitian ini adalah:

1. Memudahkan majelis taklim Al Minhaj dalam melakukan penyebaran informasi mengenai kegiatan-kegiatan majelis taklim Al Minhaj melalui media informasi berbasis website.
2. Memudahkan anggota majelis taklim dalam mencari materi-materi yang telah dibuat.

#### **1.5 Batasan Penelitian**

Adapun Batasan Penelitian yang akan dilakukan adalah:

1. Dalam media informasi majelis taklim Al Minhaj berbasis website terdapat fitur-fitur seperti profil, kegiatan-kegiatan, dan edukasi.
2. Sistem ini dapat melihat semua anggota majelis taklim Al Minhaj yang sudah terdaftar di dalam sistem